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ПОГОДА 
ПЯТНИЦА, 6 июля: 
температура +14... 

+28, давление  750 мм,  ветер 
З, 2-3 м/сек. 
СУББОТА, 7 июля: темп.  
+15...+31, давление 751 мм, 
ветер З, 1-3 м/сек.

СОЛНЦЕ 

П о с л ед н я я 
четверть, в 
полночь будет 
освещено  55%.

ФАЗА ЛУНЫ

Восход 04:07 
НОВОСТИ НА НАШЕМ САЙТЕ

 (www.prihoper34.ru):

• Одним  абзацем

• В Волгоградской области установлены 
новые розничные цены на природный газ.

• Работа в жару: рекомендации Роспо-
требнадзора.

• Волгоградцы смогут стать обществен-
ными инспекторами по охране окружающей 
среды.

5 июля - Евсеев день.
На Евсевия примечали при-

меты погоды. Если шел дождь 
— это предвещало хороший 
урожай хлеба. Об этом же свиде-
тельствовал и месяц, мерцающий 
вечером на небе.

• Азиатский гигантский шершень кусает-
ся больнее всех летающих насекомых. У 
нас он встречается в Приморском крае.

• Насекомые съедают одну треть 
всей пищи на Земле.

• У пчелы на глазах растут волосы. 
Они помогают ей собирать пыльцу.

Впервые 
в истории 

Сборная России в серии по-
слематчевых пенальти в минувшее 
воскресенье, 1 июля, переиграла 
Испанию и вышла в 1/4 финала 
домашнего чемпионата мира по 
футболу. Основное и дополнитель-
ное время матча, проходившего 
в Москве, завершилось вничью 
1:1, а в серии пенальти блестяще 
проявил себя вратарь и капитан 
нашей сборной Игорь Акинфеев. 
Российский голкипер отразил уда-
ры, тогда как его партнеры ни разу 
не промахнулись. Пятый выстрел 
нашим футболистам даже не при-
шлось производить − счет серии 
4:3.  Сборная России, впервые в 
своей истории вышедшая из груп-
пы на ЧМ, теперь пробилась и в 
четвертьфинал.  Соперник, с кото-
рым российской команде предстоит 
сразиться в ¼ финала, определил-
ся также 1 июля. Им стала сборная 
Хорватии, одержавшая победу над 
командой Дании в матче 1/8 фина-
ла ЧМ в Нижнем Новгороде. Матч 
состоится 7 июля в Сочи.

Запрет продлен
В Волгоградской области прод-

лен запрет на посещение лесов. 
Информация об этом размещена 
на портале губернатора Волгоград-
ской области. Из-за установившейся 
на территории региона засушливой 
погоды для обеспечения пожарной 
безопасности с 30 июня по 20 июля 
2018 года пребывание граждан в 
лесах и въезд в них транспортных 
средств будут ограничены. Режим 
ограничения пребывания граждан в 
лесах и въезда в них транспортных 
средств действует на территории 
всей Волгоградской области. В лес-
ных массивах запрещена организа-
ция мест отдыха, разведение огня. 
Нарушителям правил пожарной 
безопасности грозит администра-
тивное наказание в виде штрафа. 
Для физического лица его сумма со-
ставит от 4 до 5 тысяч рублей, для 
должностного — от 20 до 40 тысяч 
рублей, для юридического — от 300 
тысяч до 500 тысяч рублей. 

Семейный 
праздник

8 июля в России отмечается 
День семьи, любви и верности. В 
Волгоградской области центром 
торжеств уже несколько лет подряд 
становится Камышинский район. 
Как сообщает пресс-служба област-
ной администрации, региональный 
праздник «Семья — единство по-
мыслов и дел» откроется 7 июля 
в селе Лебяжье Камышинского 
района. Гостей праздника ждет на-
сыщенная программа с ярмаркой и 
гуляньями, концертной программой 
и чествованием супружеских пар. 
Ежегодно в фестивале принимает 
участие более двух тысяч жителей 
и гостей региона, праздник входит 
в число крупных событийных меро-
приятий Волгоградской области.

Наталия ГОЛУБЕВА.

Знаете ли вы, что...

12+

ЛЕТНИЙ ОТДЫХ 
НА ОСОБОМ 
КОНТРОЛЕ

Безопасность детского отдыха и 
соблюдение норм особого противо-
пожарного режима на территории 
оздоровительных лагерей стали глав-
ными темами совместного заседания 
областной межведомственной комис-
сии по организации отдыха и оздо-
ровления детей, а также комиссии по 
предупреждению и ликвидации чрез-
вычайных ситуаций, которое прошло 
под председательством заместителя 
губернатора Волгоградской области 
Зины Мержоевой. В режиме видео-
селектора в нем приняли участие все 
муниципальные районы региона.

Как отметила Зина Мержоева, 
оздоровительная кампания на тер-
ритории Волгоградской области 
проходит в соответствии с графи-
ком — в первую смену отдохнуть в 
загородных и пришкольных лаге-
рях смогли более 45 тысяч ребят, 
в настоящий момент базы отдыха 
принимают вторые смены. «Необ-
ходимо направить все усилия на 
то, чтобы летний отдых детей был 
максимально безопасным», — под-
черкнула вице-губернатор.

Этот вопрос находится на особом 
контроле: все загородные лагеря и 
базы отдыха для детей до начала се-
зона прошли комплексную проверку на 
готовность, получили соответствующие 
разрешения. Также в течение смен на 
места регулярно выезжают межведом-
ственные рабочие группы, которые 
проверяют условия отдыха, соблюде-
ние требований безопасности.

Особое внимание на заседании 
уделили обеспечению в детских лаге-
рях санитарных норм, вопросам анти-
террористической и пожарной безо-
пасности. Было отмечено, что и дети, 
и сотрудники оздоровительных лаге-
рей проходят инструктажи, проводятся 
практические занятия и тренировки.

Напомним, всего в период летней 
оздоровительной кампании будет за-
действован 731 детский лагерь, в 
которых укрепят здоровье более 84 
тысяч детей. Всего за год в смены от-
правятся более 93 тысяч детей.

Поддержка материнства и детства 
— приоритет долгосрочной страте-
гии развития Волгоградской области, 
обозначенной Андреем Бочаровым в 
2014 году. В регионе ведется постоян-
ная работа по повышению качества и 
доступности организованного летнего 
отдыха. Сформировать пятилетнюю 
программу обновления детских оз-
доровительных учреждений — такую 
задачу поставил губернатор в ходе 
рабочей поездки в центр детского заго-
родного отдыха «Орленок на Ахтубе».

Напомним, 20 июня Президент 
России Владимир Путин провел сове-
щание с членами Правительства РФ, 
одним из вопросов которого стало 
обеспечение оздоровительного отды-
ха детей. Особое внимание уделено 
безопасности, необходимости обнов-
ления инфраструктуры загородных 
лагерей. Ранее задачи по подготовке и 
проведению летней кампании Андрей Боча-
ров поставил на оперативном совещании.

www.volgograd.ru

1439 - подписана Флорентийская 
уния - акт об объединении Католи-
ческой и Православной церквей.

1841 г. - Томас Кук открыл первое 
в мире туристическое агенство.

1865 г. - создана Секретная 
служба США.

ЭТОТ ДЕНЬ В ИСТОРИИ

Активная работа 
муниципалитетов - залог 

устойчивого развития региона

Помимо главы региона го-
стями района также стали гла-
вы муниципальных образова-
ний Волгоградской области. 
Делегаты посетили участок 
дороги между станицей Алек-
сеевской и хутором Стежен-
ским, мост через реку Бузулук 
и озеро Чиганак, станицу Усть-
Бузулукскую, а также терри-
торию строящегося завода по 
глубокой переработке кукурузы 
в хуторе Шарашенском. 

Первой точкой маршрута де-
легации стал участок межпосел-
ковой дороги, ведущей из станицы 
Алексеевской в хутор Стеженский. 
Большая вода в апреле этого года 
размыла земляное полотно и ча-
стично разрушила асфальтобе-

тонное покрытие трех километров 
дороги регионального значения 
Урюпинск - Дубовская - Алексеев-
ская на участке от моста через реку 
Бузулук в сторону хутора Стежен-
ского. Аварийно-восстановитель-
ные работы для возобновления 
автомобильного движения выпол-
нены дорожниками максимально 
оперативно, но полная реконструк-
ция трассы оценивается в 10,8 млн 
рублей. Работа начнется после 
поступления средств из федераль-
ного бюджета. После обращений 
Андрея Бочарова за помощью к 
президенту РФ Владимиру Путину 
и премьер-министру страны Дми-
трию Медведеву в апреле 2018 
года правительством России было 
принято решение о выделении ре-

гиону дополнительных средств на 
восстановление поврежденной ин-
фраструктуры.

 Глава региона также осмотрел 
новый мост через реку Бузулук, 
строительство которого было офи-
циально завершено в конце про-
шлого года. Возвращаясь к теме 
паводка, Андрей Бочаров еще раз 
напомнил, что благодаря ново-
му мосту удалось избежать мно-
жества негативных последствий 
стихийного бедствия, ведь в ходе 
строительства было произведено 
укрепление берегов русла. Кроме 
того, пропускная способность но-
вого моста значительно выше, чем 
у старого, который мог быть разру-
шен огромным напором воды.

Продолжение на 2 стр. 

2 июля 2018 года Алексеевский район с рабочим визитом 
посетил губернатор Волгоградской области Андрей Бочаров

• Вести региона • Будни власти

ПОДПИСКА – 2018: еще есть время!
Вы забыли подписаться на газету «Прихоперье» на 2-ое полугодие?  

Срок подписки продлен до 10 июля!
 Не волнуйтесь, у вас еще есть время! Во всех отделениях почтовой связи Алек-

сеевского муниципального  района, у каждого почтальона можно оформить под-
писку и получать газету уже с 1 июля.

 Спросите «Зачем?», ответ прост: «Прихоперье» — единственная газета, кото-
рая расскажет своим читателям самые свежие новости из жизни Алексеевского райо-
на, познакомит с важными событиями общественно-политической жизни, проблемами 
и достижениями сельскохозяйственной отрасли, образования, здравоохранения, культу-
ры. Лишь здесь вы прочитаете о талантливых, увлеченных земляках, людях интересных 
судеб, о спортивных достижениях и, конечно, найдете нужную рекламу. А это значит, 
подписаться на нашу газету  просто необходимо!

 Тем более, что в целях повышения тиража районных газет, Управление почтовой 
связи Волгоградской области продлило срок подписки на второе полугодие 2018 
года до 10 июля.

Подпишитесь, и «Прихоперье» останется с вами!

Рабочее совещание.
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Бал выпускников волгоградского 
региона состоялся 30 июня в парковом 
комплексе у подножия Мамаева курга-
на. В числе участников бала были и две 
наши выпускницы – Александра Макее-
ва из ст.Алексеевской и Анастасия Пав-
шинцева из пос.Красный Октябрь. 

С успешным окончанием школы 
одиннадцатиклассников, а также их 
педагогов и родителей поздравила за-
меститель губернатора Волгоградской 
области Зина Мержоева. Она отмети-
ла, что талантливых старшеклассни-
ков отличает особая целеустремлен-
ность и умение добиваться желаемых 
результатов. «Вы добились наивыс-
ших результатов в учебе, выпускной 
бал - еще одна ступенька во взрослую 
жизнь. Впереди  – выбор вуза, про-
фессии, которая должна радовать и 
вдохновлять. Вы – будущее региона и 
России», - сказала Зина Мержоева.

Каждому школьнику, приглашен-
ному на встречу, вручили памятный 
знак «Выпускник Волгоградской об-
ласти» как символ усердия и воли 

к победе. Памятный знак получили 
100-балльники, призеры Всероссий-
ской олимпиады школьников, по-
бедители спортивных и творческих 
состязаний, представители добро-
вольческого движения. Силуэт значка 
повторяет очертания региона и под-
черкивает принадлежность выпускни-
ков к своей малой родине. Он будет 
служить напоминанием о первых по-
бедах и достижениях в учебе. 

На выпускной вечер поздравить 
теперь уже бывших одиннадцати-
классников пришли и ректоры веду-
щих волгоградских вузов. В этом году 
выпускников региона впервые чество-
вали на открытом воздухе. Местом 
проведения стал полюбившийся и жи-
телям, и гостям города благоустроенный 
парк у подножия Мамаева кургана. 
Центром притяжения стала аллея со 
светомузыкальным фонтаном и све-
тодиодными арками.

Наш корр. 
По материалам пресс-службы 

областной администрации. 

Лучшим школьникам Волгоградской области 
вручили памятный знак выпускника

На выпускном балу

Соответствующая законода-
тельная инициатива, исходящая от 
главы региона Андрея Ивановича 
Бочарова, была рассмотрена на за-
седании комитета Волгоградской 
областной Думы по образованию, 
науке, делам молодежи, физиче-
ской культуре, спорту и туризму. 

Предполагается, что стипендии в 
размере 600 рублей будут получать 
одиннадцатиклассники, завершившие 
предыдущий учебный год с отличием. 
По 1100 рублей получат при поступле-
нии на очное отделение в вузы Вол-
гоградской области отличники, меда-
листы и выпускники, которые успешно 
прошли государственную итоговую 
аттестацию в форме единого госу-
дарственного экзамена и набрали по 
двум обязательным учебным пред-
метам не менее 70 баллов по каж-

дому. Столько же будут выплачивать 
студентам вторых и третьих курсов 
высших учебных заведений региона 
за учебу на одни пятерки. Также 
предусмотрена выплата в размере 
800 рублей отличникам профессио-
нальных технических училищ. 

Примечательно, что стипендии 
будут ежемесячными и станут прият-
ным дополнением к уже имеющимся 
студенческим денежным выплатам. 
На реализацию закона в областном 
бюджете в 2018 году предусмотрено 
2 млн рублей, в 2019 году – 6, 3 млн 
рублей, в 2020 году – 8, 3 млн рублей. 

По итогам заседания, проект за-
кона «О внесении изменений в Закон 
Волгоградской области от 19 декабря 
2013 г.№ 172-ОД «О стипендиях и 
мерах социальной поддержки обуча-
ющихся в Волгоградской области» ре-

комендован для принятия Волгоград-
ской областной Думе. 

Как отметил председатель коми-
тета Волгоградской областной думы 
по образованию, науке, делам моло-
дежи, физической культуре, спорту и 
туризму Николай Лукьяненко, данный 
законопроект будет стимулировать 
учащихся развиваться, расти и быть 
лучшими. 

- И получение золотой медали, и 
успешная сдача ЕГЭ свидетельствует 
о высоком уровне подготовки учени-
ка и его способности добиваться по-
ставленных целей. В том числе, это 
огромный труд родителей, занимав-
шихся воспитанием. Новые именные 
стипендии должны повысить статус 
отличников учебы, - прокомментиро-
вал он принятое решение.

Пресс-служба облдумы.

• Вслед событию

Отличники и медалисты смогут 
получать именные стипендии

• Думский вестник

В Волгоградской области планируют расширить перечень категорий 
получателей именных стипендий

Борьба со стихией
Далее делегаты приняли участие в 

заседании региональной комиссии по 
предупреждению и ликвидации чрез-
вычайных ситуаций. В ходе заседания 
было отмечено, что своевременно при-
нятые действия позволили минимизиро-
вать последствия сильнейшего паводка.

«Именно оперативные силы и 
средства, муниципальные образо-
вания, руководители при поддержке 
населения позволили нам избежать 
более тяжелых последствий, которые 
могли возникнуть в связи со сложной 
паводковой ситуацией — такая сло-
жилась впервые за последние полве-
ка», — подчеркнул Андрей Бочаров.

Также на КЧС решено усилить 
профилактическую работу с жителя-
ми региона, построившими дома в 
зонах возможного подтопления и от-
казывающихся от эвакуации.

2018 год для Волгоградской области 
оказался достаточно сложным по погод-
ным условиям — сейчас в регионе со-
храняется экстремально жаркая погода: 
днем температура воздуха превышает 
40 градусов. В области продолжает 
действовать особый противопожарный 
режим, принимаются дополнительные 
меры безопасности. Перед профиль-
ными ведомствами и главами муници-
пальных образований стоит задача по 
организации работ по преодолению по-
следствий таких опасных явлений, как 
почвенная засуха и суховей. В мае-ию-
не они наблюдались на территории 19 
районов: в Старополтавском, Палласов-
ском, Николаевском, Быковском, Сред-
неахтубинском, Ленинском, Светлояр-
ском, Камышинском, Котельниковском, 
Октябрьском, Чернышковском, Сурови-
кинском, Калачевском, Городищенском, 
Иловлинском, Дубовском, Ольховском, 
Котовском и Даниловском.

«Поручаю региональной комиссии 
по чрезвычайным ситуациям и обеспе-
чению безопасности жизнедеятельности 
принять исчерпывающие меры по прео-
долению этой ситуации, а также подгото-
вить документы в Правительство России, 
подтверждающие гибель посевов,— для 
скорейшего проведения оценки ущерба 
и оказания помощи сельхозтоваро-
производителям, пострадавшим от 
неблагоприятных погодных явлений», 
— поставил задачу губернатор.

Комфортное проживание 
в приоритете

Андрей Бочаров также проинспек-
тировал результаты реализации проек-
тов благоустройства станицы Усть-
Бузулукской. Глава региона осмотрел 
территории станицы, обновленные в 
течение последних четырех лет. За это 
время в Усть-Бузулукской, где прожи-
вает две тысячи человек, проведена 

комплексная работа по созданию мест 
отдыха для жителей всех возрастов.

Так, в центре станицы установлен 
фонтан, уложена тротуарная плитка. В 
прошлом году по программе «Форми-
рование комфортной городской среды» 
в парке появился стадион для мини-
футбола, построена большая уличная 
сцена для проведения мероприятий, 
территория освещена, высажено бо-
лее 3600 квадратных метров газона. По 
просьбам жителей села в парке устано-
вили арку влюбленных, оборудовали 
места для чтения, посадили цветы.

«Сюда стоит привозить глав, чтобы 
показывать, как должно быть: от самого 
начала, когда выбирается объект, до того, 
когда происходит расширение проекта до 
масштабного. Никакие средства не помо-
гут, если глава не будет заинтересован, 
если проект не  получит поддержку и по-
нимание со стороны местных жителей», 
— сделал акцент Андрей Бочаров.

Комплексный подход к развитию 
территорий — один из приоритетов 
долгосрочной стратегии Волгоградской 
области, обозначенной в 2014 году.  За 
это время выполнено 43 проекта в 36 
муниципалитетах. Глава региона по-
ставил задачу сделать комфортным 
проживание во всех населенных пунктах 
независимо от их удаленности от об-
ластного центра. Первыми приводить 
в порядок начали центры муниципаль-
ных образований, в 2017 году к реа-
лизации проектов приступили в селах 
– 90 поселений получили на эти цели 
по три миллиона рублей. В 2018 году в 
центральных усадьбах региона плани-
руется реализовать еще 110 проектов.

Масштабный проект
Делегация также вновь посетила 

хутор Шарашенский, где продолжает-
ся строительство завода по глубокой 

переработке зерна кукурузы. Между 
администрацией региона и ООО 
«НьюБио» заключено соглашение о 
взаимодействии по сопровождению 
инвестиционного проекта, имеющего 
значение не только для области, но и 
страны в целом. Мальтодекстрины, су-
хой кукурузный глютен и сухой глюте-
новый корм, нативный крахмал — уже 
в 2019 году эту и другую импортозаме-
щающую продукцию, востребованную 
в производстве детского, лечебного и 
спортивного питания, фармакологических 
препаратов, кормов для животных, а 
также в текстильной промышленности 
сможет выпускать один из крупнейших 
заводов в России по переработке зер-
на кукурузы. Мощность высокотехно-
логичного предприятия составит 135 
тысяч тонн продукции в год. На объекте 
компании «НьюБио» уже выполне-
ны основные работы по возведению 

главных технологических корпусов; 
идет строительство вспомогательных 
зданий и сооружений; реконструиро-
вана электроподстанция; ведется про-
кладка 48-километрового газопровода. 
В настоящее время продолжается 
поставка закупленного технологиче-
ского оборудования. 

Создание комплекса по глубокой пе-
реработке зерна кукурузы будет иметь 
синергетический эффект. Востребован-
ность в сырье, гарантированный сбыт 
на территории региона обеспечат мощ-

ный рост производства кукурузы. Это, 
в свою очередь, будет стимулировать 
и развитие животноводства — сегодня 
порядка 65% зерна используется на 
корм. Рост объемов переработки будет 
способствовать и увеличению показате-
лей несырьевого экспорта — с выходом 
предприятия на проектную мощность 
объем производства мальтодекстринов 
покроет в два раза потребности россий-
ских производителей. Кроме того, соз-
дание предприятия позволит не только 
обеспечить рабочими местами селян, 
но и будет способствовать комплексно-
му развитию территории, улучшению ка-
чества жизни людей. Инвестиционным 
проектом предусмотрено строительство 
общежитий на 110 квартир для сотруд-
ников — работы по внутренней отделке 
и инженерным коммуникациям уже на-
ходятся в стадии завершения.

В ходе рабочей встречи Андрей Бо-
чаров неоднократно ставил акцент на 
том, что только благодаря активной и 
динамичной работе муниципалитетов, 
регион может получить устойчивое раз-
витие. В этом плане Алексеевский район 
является хорошим примером.

Наш корр. 
По информации пресс-службы 

администрации 
Волгоградской области.

Фото Зои ПРИГОДЫ, 
пресс-службы администрации

 Волгоградской области, РИАЦ.

2 июля 2018 года Алексеевский район с рабочим визитом посетил губернатор Волгоградской области Андрей Бочаров

АКТИВНАЯ РАБОТА МУНИЦИПАЛИТЕТОВ - 
ЗАЛОГ УСТОЙЧИВОГО РАЗВИТИЯ РЕГИОНА

• Будни власти Продолжение. Начало на 1 стр.

Посещение участка дороги между ст.Алексеевской и х.Стеженским.

На площадке строительства завода «НьюБио».

Экскурсия по ст.Усть-Бузулукской.
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• С благодарностью

Вот и закончилась наша школь-
ная жизнь. Теперь каждый само-
стоятельно пойдет своей дорогой. 
Но все, что было в стенах родной 
школы, не забудется никогда. Всег-
да с чувством благодарности бу-
дем помнить и наших учителей.

Большое спасибо хочется сказать 
педагогическому коллективу Красноок-
тябрьской средней школы за все, чему 
вы нас научили. Но особые слова благо-
дарности хочется адресовать учителю на-
чальных классов Наталии Владимировне 

Харитоновой, которая первой повела нас 
по дорогам удивительного Мира знаний, и 
которая своей добротой и терпением, так-
том и мудростью смогла создать из нас 
- несмышленых мальчишек и девчонок - 
единый коллектив, дружный класс.

Особую благодарность хочется вы-
разить и учителю русского языка и ли-
тературы Валентине Петровне Беляко-
вой. Спасибо Вам огромное за глубокие 
знания и уважительное отношение. Вы 
– удивительный человек, который всегда 
может дать верный совет и поддержать 

добрым словом. Ваш высокий профес-
сионализм, безграничная доброта и тер-
пение помогают ученикам раскрыть свои 
способности и получить прочные знания.

Дорогие наши учителя! Разре-
шите сердечно поблагодарить вас за 
все, чему вы научили нас в стенах 
нашей школы. Желаю вам долгих 
лет успешной деятельности, благо-
получия в жизни, крепкого здоровья и 
хороших учеников! Будьте счастливы!

Наталья МОРОЗОВА, выпускница 
МБОУ Краснооктябрьской СШ.

За благородный труд и доброту

• Традиции

В России история этого праздника 
берет свое начало с 90-х годов, когда 
значительная часть молодых людей по-
теряла свои жизненные ориентиры. Что-
бы помочь им «найти себя» в 1993 году 
Б. Ельциным было подписано распоря-
жение «О праздновании Дня молодежи». 
Главная задача праздника - донести до 
нового поколения, что они движущая 
сила и в их руках будущее нашей страны.

30 июня на площади станицы Алек-
сеевской имени полного кавалера ор-
денов Славы В.Ф.Потапьева состоялся 
традиционный концерт в честь этого 
праздника. Его открытие началось с 
увлекательнейшего мероприятия Холи-
краски. Выкрашенная в радужные цвета 
детвора резвилась под веселую музыку, 
заражая своим солнечным настроением 
не только молодежь, но даже взрослых. 

Со сцены зазвучали знакомые 
слова известных песен в исполнении 
алексеевских артистов С.Ахметшиной, 
В.Кашина, А.Ананьевой, Р.Агаевой, 
В.Атарщиковой. Площадь наполни-
лась танцующей молодежью.

Бурными аплодисментами зри-
тели приветствовали молодоженов. 
За прошедший год в нашем районе  
28 возлюбленных зарегистрировали 
свои отношения. В свадебном вальсе 
закружились любящие пары. Никто не 
оставался равнодушным под влиянием 
нежности и искренности, которыми 
лучились молодые семьи. 

На протяжении всего вечера ор-

ганизаторами праздника проводились 
интересные соревнования. От всей 
души поздравляем победителей: в 
конкурсе фотографий «Выпускник 
-2018» победа досталась В. Беспало-
ву, в номинации #алексеевскаямоло-
дежьрулит призовое место занимает 
задорная фотография Ю.Быковой. В 
состязании «Организуй свой флеш-
моб» команда Арины Куропятниковой 

получила почетное второе место, а 
победителем стала команда девушек 
из х.Солонцовского. 

Концерт завершился зажигатель-
ной дискотекой, которая собрала воз-
ле сцены самую яркую, энергичную и 
неутомимую молодежь!

Молодость – это время, когда все 
кажется возможным!

Фото из архива МКДЦ.

Лучший из лучших

В станице Алексеевской прошел праздник, посвященный Дню молодежи в России

Добрый день, дорогие читатели нашей «молодежки»!
Меня зовут Зоя. Теперь эту страничку буду вести я. И у меня сразу есть к вам предложение. Итак…
Началась чудесная пора каникул, наполненная невероятными событиями и яркими эмоциями. Я  
жду ваши захватывающие истории, чтобы поделиться ими с окружающими. Присылайте свои 

рассказы на почту zoya.prigoda@mail.ru или звоните в редакцию по номеру 3-25-50.
Буду очень рада нашему общению и надеюсь на плодотворное сотрудничество.

• Знай наших!

Молодость - время возможностей

Александр Ларин - обладатель гранта

23 июля у моей мамы Гоар Гарни-
ковны Акопян из поселка Красный 
Октябрь будет день рождения. Хочу 
поздравить свою самую дорогую и 
любимую мамочку с Днем Ангела и 
пожелать всего самого наилучшего!

Пусть все проблемы жизни 
решаются легко,

Печали и невзгоды пусть будут далеко,
Пусть будет град удачи, везенья –

 водопад,
Пусть будет море счастья на сотню

 лет подряд!
А.Акопян, пос.Красный Октябрь.

Как уже сообщала наша газета,  
21 июня состоялся районный «Бал 
выпускников – 2018». Каждый год 
главная интрига Бала – награжде-
ние лучшего выпускника, который, 
по мнению экспертной комиссии, 
достоин получить Именной Грант   
в размере 50 000 рублей.

В этом году победителем стал вы-
пускник Алексеевской школы Алек-
сандр Ларин. И это не удивительно. 
Саша очень упорный и целеустрем-
ленный молодой человек. Школу за-
кончил с золотой медалью, ЕГЭ сдал 
с ожидаемо высокими результатами, в 
работе с компьютерными программа-
ми среди школьников ему нет равных. 
Заместитель директора по воспита-
тельной работе Елена Петровна Ли-
хачева с гордостью называет Алексан-
дра школьным оператором, ведь все 
лучшие видеоролики сняты и обрабо-
таны Сашей. Вместе со своими одно-
классницами Кристиной Федотовой, 
Ариной Куропятниковой и Алексан-
дрой Макеевой Саша неоднократно 
принимал  участие во всех культурных 
мероприятиях Алексеевского района. 

- Я не шел к этой цели специально,- 
скромно говорит Александр. - Вокруг столь-
ко достойнейших учеников, вероятность, 
что выберут тебя – крайне мала. Не знаю, 
что именно привело меня к победе, но я 

всегда старался хорошо учиться, участво-
вать в олимпиадах и конкурсах, содейство-
вать благоустройству нашего района, не 
пропускать ни одной экологической акции. 

В разговоре о гранте и как им рас-
порядиться Александр пожимает пле-
чами: «Нужно время, чтобы все хоро-
шо обдумать. Победа была слишком 
неожиданной, а скоропалительных 
решений принимать не хочется».

О выборе профессионального пути 
Саша говорить не торопится, утверждает, 
что не любит бросать слова на ветер. 
«Сначала нужно поступить в ВУЗ, а уже 
потом рассказывать о своих планах». 

Ну, а мы желаем Александру и 
всем выпускникам Алексеевского 
района найти свое призвание и до-
биться поставленных целей! Успехов!

Фото из личного архива 
Александра Ларина.

• В рамках конкурса

29 июня в Алексеевской централь-
ной  районной библиотеке были под-
ведены итоги областного творческого 
конкурса «Моя малая родина. То, без 
чего на свете жить нельзя!».  

Главная задача конкурса – пробу-
дить в  молодом поколении интерес к 
истории своей малой родины, исследо-
вать просторы родного края, оживить 
события прошедших лет и закрепить их 
значимость в сознании подрастающей 
молодежи, принятие прямой принад-
лежности к культурно-природной среде, 
понимания меры своей ответственно-
сти за ее сохранение и приумножение.

На встрече присутствовал  корреспон-
дент многотиражной газеты «Строитель», 
первый редактор газеты «Городские ве-
сти», на протяжении более двадцати лет 
– главный редактор газеты «Областные 
вести», президент благотворительного 
фонда «Царицынская муза» Анатолий 
Владимирович Карман, который  вру-
чил грамоты авторам конкурсных работ 
и выразил благодарность за участие в 

данном мероприятии. Дети Алексеев-
ского района были отмечены, как самые 
активные участники, а их работы (фото-
графии родного края и эссе) поразили 
своей глубиной, яркостью и теплом, ко-
торые они излучают. 

Кроме того, Анатолий Владими-
рович передал в дар районной би-
блиотеке тематические плакаты «Ар-
хеологическое наследие», «Военные 
мемориалы», «Музеи», «Природные 
феномены», «Красная книга», «Народ-
ные промыслы» и «Казачий край» для 
того, чтобы сотрудники организовали 
для алексеевцев новые  экспозиции. 

Встреча прошла в уютной и друже-
ской атмосфере. Радостно слышать, что 
ребятам не безразлична судьба своей 
малой родины. С каким воодушевле-
нием и любовью они говорят о родных 
их сердцу местах. Приятно видеть их 
стремление и желание в будущем воз-
вратиться домой и работать над процве-
танием Алексеевского района!

Фото Ивана СТЕПЫГИНА.

В станице Алексеевской состоялась встреча 
участников проекта «Моя малая родина - 2018»

То, без чего на свете 
жить нельзя!

От всей души благодарим своего 
любимого классного руководителя 
Веру Николаевну Макееву! 

Спасибо за заботу и терпение,
За то, что научили нас добру.
В сердцах вы поселили вдохновение,
Любовь к учебе, к школьному 

двору.
Пускай вам повезет с учениками:
Пришла пора шагнуть нам за порог.
О нас вы вспоминайте временами —
Пускай звенит последний наш 

звонок.
Ученики 11 класса

 МБОУ Алексеевской СШ.

Волгоградский 
проект

• Инициатива

10 творческих работ-лидеров со всей 
страны получат грантовую поддержку 
«Молодой Гвардии Единой России».

Молодые победители «Живу. Лю-
блю. Горжусь» прошли два этапа. В 
первом туре проекта, стартовавшем в 
мае 2018 года, участники со всех уголков 
страны представили свои творческие ра-
боты различного формата на специаль-
ном сайте. 50 проектов, поддержанных 
интернет-пользователями, вышли во вто-
рой этап. Из них к участию в финале кон-
курсная комиссия допустила 22 работы.

«Участники «Живу. Люблю. Горжусь» 
проделали большую работу. Молодог-
вардейцы вложили в свои проектные 
инициативы не только труд, но и душу. За 
время конкурса мы узнали об огромном 
количестве прекрасных мест и людей 
из отдаленных уголков нашей Родины. 
А благодаря проектным инициативам 
ребят мы выяснили, на что в своей ра-
боте ориентированы активисты местных 
отделений МГЕР», – рассказала куратор 
творческого конкурса Алана Цховребова.

Защита проектов и торжественное 
награждение победителей состоялись 
в конце минувшей недели, 29 июня, в 
Москве. Победителями конкурса стали 
авторские коллективы 10 инициатив. Ре-
бята предложили проекты по благоустрой-
ству социально значимых мест своих 
населенных пунктов, патриотическому 
воспитанию и культурному просвеще-
нию молодежи. В том числе: фестиваль-
конкурс граффити «Знаю мою Москву», 
возрождение историко-краеведческого 
музея маршала, дважды Героя Совет-
ского Союза Н. И. Крылова, создание 
школьного телецентра и многое другое. 
Каждая из 10 работ-финалистов полу-
чит грантовую поддержку МГЕР.

«Рожденный в Волгоградской об-
ласти проект «#ЖивуЛюблюГоржусь» 
получил статус всероссийского. Нашу 
эстафету приняла молодежь. При этом, 
молодогвардейцы пошли дальше: они 
не только рассказывают россиянам об 
уникальных уголках родной стороны, но 
и пытаются сделать ее лучше, разраба-
тывая новые социально значимые проек-
ты», - отмечает региональный координа-
тор партпроекта Мария Киселева.

Пресс- служба ВРО ВПП 
«ЕДИНАЯ РОССИЯ».

Материалы выпуска подготовила Зоя ПРИГОДА.
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С замечательным юбилеем 
поздравляем Ивана Сергеевича 
Бедреина (06.07).

Желаем не грустить от скуки,
Удача чтоб свалилась в руки.
Желаем чемодан везенья
И каждодневного терпенья.

Администрация ОАО 
«РАО Алексеевское».

От всей души поздравляем с 
юбилеем Александра Сергеевича 
Кощеева (06.07).

Пусть здоровье не подводит.
И всегда пусть будут в срок
Достижения желаний...
Счастья, радости мешок!

Администрация ОАО
 «РАО Алексеевское».

• Важно знать!

• Для вас, телезрители

Об использовании 
аналогового телесигнала

 Маркировка 
аналоговых 

телеканалов
- РТРС совместно с федераль-

ными телеканалами будет маркиро-
вать аналоговый телесигнал специ-
альной литерой «А», добавленной к 
логотипам аналоговых версий теле-
каналов «Первый канал», НТВ, 5 Ка-
нал, Рен-ТВ, а также в скором вре-
мени «Россия 1» и СТС. В цифровой 
версии указанных каналов литера 
отсутствует.

- Наличие на экране литеры «А» 
означает, что зритель смотрит старый 
аналоговый телевизор, либо поль-
зуется новым телевизором, не пере-
ключенным в режим приема цифрово-
го сигнала.

- Маркировка хорошо читается как 
на устаревших телевизорах с элек-
тронно-лучевой трубкой, так и на со-
временных LED-панелях.

- Маркировку литерой «А» плани-
руется внедрить в аналоговом эфире 
указанных каналов начиная с начала 
июня 2018 г. вплоть до завершения 
поэтапного сокращения аналогового 
вещания.

О переходе на цифровое 
телевещание

- C января 2019 г. Российская Фе-
дерация полностью перейдет на циф-
ровое эфирное телевещание.

- В соответствии с федеральной 
целевой программой «Развитие теле-
радиовещания в Российской Федера-
ции на 2009-2018 годы» в России си-
лами РТРС создается сеть цифрового 
эфирного (наземного) телевещания, 
транслирующая два мультиплекса по 
10 каналов, а также 3 радиоканала с 
охватом более 97% населения Волго-
градской области.

- С появлением сети цифрово-
го вещания граждане России абсо-
лютно бесплатно получают каче-
ственное телевизионное вещание, в 
объеме, сопоставимым с тем, какой 
раньше предлагался только в плат-
ных пакетах.

- Первый мультиплекс составляют 
общероссийские обязательные обще-
доступные телеканалы, перечень ко-
торых определен Указом Президента 
Российской Федерации от 24.06.2009 
№715.

- Второй мультиплекс составляют 
обязательные общедоступные теле-
каналы, выбранные на основании 
конкурса, проведенного Федераль-

ной конкурсной комиссией по теле-
радиовещанию.

- Строительство сети первого и 
второго мультиплекса завершено 
практически во всех субъектах Рос-
сийской Федерации. Установлены и 
работают более 9.8 тыс. передатчи-
ков из 10 тыс. Полностью сеть будет 
введена в эксплуатацию после завер-
шения строительства всех объектов в 
конце 2018 года.

- На сегодняшний день россий-
ский проект по переходу на цифро-
вое вещание – самый масштабный 
в мире.

- Для 1,6% населения, проживаю-
щего вне зоны эфирного наземного 
вещания, будет обеспечена возмож-
ность приема программ с использо-
ванием системы непосредственного 
спутникового вещания.

Пользовательское 
оборудование 

для приема цифрового 
сигнала

- Для просмотра цифровых 
программ потребуется телевизор 
формата DVB-T2 или адаптация 
старого телевизора посредством 
цифровой приставки.

- Владельцы старых аналоговых 
телевизоров, которые не приобре-
тут новое оборудование до января 
2019 г., потеряют возможность смо-
треть большинство федеральных 
телепрограмм.

Если вы увидели 
на экране литеру «А»

- Проверьте в настройках вашего 
телевизора, доступен ли прием циф-
рового сигнала.

- Если ваш телевизор не принимает 
цифровой сигнал, до января 2019 г. 
рассмотрите возможность приобрете-
ния нового телевизора или цифровой 
телеприставки.

- По любым вопросам, касаю-
щимся наличия цифрового телесиг-
нала в вашем населенном пункте 
и необходимого пользовательско-
го оборудования, обращайтесь 
в Центр консультационной под-
держки города Волгоград по бес-
платному номеру 8-800-775-87-02 
(ежедневно, круглосуточно) или фе-
деральную «горячую линию» ФГУП 
«РТРС» по телефону 8-800-220-20-
02, а также на информационный 
интернет-портал ФГУП «РТРС» по 
адресу: ртрс.рф

Волгоградский ОРТПЦ.

С января 2019 г. Российская Федерация полностью 
перейдет на цифровое эфирное телевещание

Поздравляем с юбилеем Галину 
Викторовну Колямину (06.07).

Желаем счастья и успехов,
Желаем жизни без проблем.
И только искреннего смеха.
Чтоб навсегда, на много лет.

Администрация ОАО 
«Аржановское».

Поздравляем с днем рождения 
Сергея Григорьевича Иванова 
(06.07).

Желаем в этот день
Мы радости и счастья,
Удачи и терпения,
И мира, и согласия!

Администрация ОАО 
«Самолшенское».

Поздравляем с юбилеем Алексея 
Николаевича Гладкова (06.07).

Чтоб волной накрыло счастье —
Океан упавших звезд,
Стороной прошло ненастье,
И успех не знал износ!

Администрация ОАО 
«Самолшенское».

Поздравляем с днем рождения 
Оксану Анатольевну Бармину 
(06.07).

Желаем счастья и добра,
Не унывайте никогда,
И пусть судьба, как паучок
Сплетет из радости венок.

Администрация ОАО
 «РАО Алексеевское».

• Интересные даты

Всемирный день 
поцелуя

6 июля отмечается Всемирный 
день поцелуя, который впервые 
придумали в Великобритании. 
Как появился поцелуй? Большин-
ство знающих людей утверждает, 
что авторство первого поцелуя не 
установлено. Он не был изобре-
тен, как электричество или теле-
фон. Он не был назван по имени 
человека, который первым соеди-
нил свои губы и тут же разжал их 
с характерным звуком, оставив 
отпечаток на щеке подруги. 

Да, в общем-то, не так важно, от-
куда взялось слово, обозначающее 
это действие. Гораздо интереснее 
узнать, почему появилось само дей-
ствие, но на этот счет ученые-антро-
пологи, историки и философы до сих 
пор не сошлись во мнении. Теорий 
существует великое множество. По-
чему люди целуются? Во-первых, 
потому что это привито культурой. 
Почти во всем мире люди, попадая в 
романтическую ситуацию, чувствуют 
неосознанную необходимость цело-
ваться. Такое ощущение, что пред-
ставители противоположного пола 
запрограммированы на поцелуй и 
только этого и ждут. Если вы это пой-
мете, то будете получать больше и 
самих поцелуев, и удовольствия от 
них. Эта программа действует изо 
дня в день. Люди видят актеров, це-
лующихся на экранах телевизоров, 

в кино и в рекламе, им рассказы-
вают о том, что их друзья целуются 
с тем-то и тем-то, они видят людей, 
целующихся на улице. В результа-
те, в известных ситуациях поцелуй 
воспринимается как обязательная 
их составляющая. Поэтому в роман-
тической ситуации в силу вступает 
подсознательный стереотип, и люди 
чувствуют практически непреодоли-
мое желание поцеловаться незави-
симо от того, хотят они этого в дей-
ствительности или нет. 

Известные целовальщики: не-
кий американец А. Е. Вольфрам из 
Миннесоты за 8 часов поцеловал 
8001 человека 15 сентября 1990 
года во время фестиваля, проходив-
шего в его штате. Таким образом, он 
ухитрялся целовать нового челове-
ка через каждые 3,6 секунды. Пер-
вый поцелуй на экране: 1896 год. 
Его запечатлели Мэй Ирвин и Джон 
С. Райе в 30-секундном ролике То-
маса Эдисона под названием «По-
целуй». Самый насыщенный поце-
луями фильм: «Дон Жуан» (1926 
год). В нем насчитали 191 поцелуй. 
Самый долгий поцелуй в истории 
кино: Реджис Туми и Джейн Ваймен 
целовались на протяжении 185 се-
кунд в фильме «Ты сейчас в армии» 
(1940 год), что занимает 4% всей 
продолжительности фильма.

Источник: Calend.ru.

ОБРАТИТЕ ВНИМАНИЕ!
Администрация Алексеевского 

сельского поселения напоминает 
жителям станицы Алексеевской и 
Алексеевского района о запрете 
въезда  на площадку временного 
размещения ТБО, расположенную 
на территории Алексеевского сель-
ского поселения,  любой техники.

Нарушителей ждет администра-
тивное наказание  - штраф до 2000 
рублей.

С.А.ПАРАМОНОВ,
 глава  Алексеевского 
сельского поселения.                                                                                          

С 5 июля в Новоаннинском к/т 
"Родина" продолжается демон-
страция криминальной комедии 
"8 подруг Оушена" (16+) и 
веселой "игры" пятерых дру-
зей-соперников "Ты водишь!" 
(18+). Подробная информа-
ция по тел. 8(84447)3-61-91, 
http://city.newanna.ru/kultura/, 
https://vk.com/novo_kino. 




